

## **Jahresbericht des Präsidenten 2024**

Liebe Mitglieder des Tennisclub Murten,

mein erstes Jahr als Präsident war geprägt von spannenden Veränderungen, Herausforderungen und natürlich auch von Erfolgen, die wir gemeinsam feiern konnten. Es war, um es in der Sprache des Sports zu sagen, ein Jahr voller intensiver Ballwechsel, in denen jeder von uns gefordert war, sein Bestes zu geben. Man könnte das Präsidenschaftsjahr auch mit einem Tennismatch vergleichen.

### **Neu im Team: frischer Wind und bewährte Stärken**

Vorbereitung zum Tennismatch: Schläger bespannen. Mit dem Ausscheiden von Reto Fasnacht und Stefan Bula aus dem Vorstand glich das Gremium nach der Generalversammlung einem unbespannten Schläger. Drei wichtige Positionen wurden neu besetzt und damit das Racket des Vorstandes neu bespannt. Wir haben mit Urs Leuenberger einen neuen Spielleiter gewonnen, dessen Engagement es uns ermöglicht, die bewährten Turniere zu erhalten, zu verfeinern und kontinuierlich weiterzuentwickeln. Nadia Leuenberger hat als neue Marketingverantwortliche mit kreativen Ideen und viel Herzblut unseren Auftritt nach aussen belebt.

### **Mitgliederentwicklung: Stoppball im ersten Game.**

Der leichte Rückgang unserer Mitgliederzahlen mag auf den ersten Blick wie ein unerwarteter Stoppball wirken. Zum Teil ist dies auf eine natürliche Stabilisierung nach dem aussergewöhnlichen "Corona-Boom" zurückzuführen. Der Vorstand lässt sich davon aber keineswegs entmutigen. Wir sehen darin eine Chance, unseren Club noch attraktiver zu machen und gezielt neue Mitglieder anzusprechen. Unser Ziel für 2024 ist klar: Wir wollen wieder wachsen, indem wir neue Tennisspielerinnen und -spieler für unseren Club begeistern.

### **Spielbetrieb: Ein paar wichtige Vorhandwinner für den Verein**

2024 spielt der Tennisclub Murten in der Nationalliga A. Das Team von Nadia Leuenberger schaffte 2023 sensationell den Aufstieg in die höchste Liga der Alterskategorie 30+. Es ist meines Wissens das erste Mal, dass eine Murtner Mannschaft in der Nationalliga A spielt. Auch im September wurde gutes Tennis gespielt - das Derma Murten Open hat sich qualitativ und quantitativ positiv entwickelt - ein Beweis, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Die Zusammenarbeit mit der TAB Academy in der Juniorenförderung war zwar anfänglich mit einigen Herausforderungen verbunden, vor allem in der Kommunikation. Aber die Freude und das Lachen der Kinder beim Training sind für uns das wichtigste Signal, dass wir die richtigen Entscheidungen getroffen haben. Für das kommende Jahr wurden bereits Verbesserungen in der Kommunikation vorgenommen, die unsere Jugendarbeit weiter stärken werden. Zudem werden wir den Juniorenbereich 2024 durch verschiedene Aktivitäten des TC Murten optimieren.

## **Nachhaltigkeit: Ein Ass für die Umwelt**

Die Umstellung unserer Beleuchtung auf LED ist ein wichtiger Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und Energieeffizienz. Wir werden dieses Projekt aus eigenen Mitteln finanzieren können und der Vorstand freut sich, Mitte 2024 die Details präsentieren zu können. Es ist ein Projekt, von dem nicht nur unser Club – finanziell und spieltechnisch, sondern auch die Umwelt profitiert.

## **Ausblick**

Liebe Tennisbegeisterte, das vergangene Jahr war wie ein intensives Spiel, in dem wir gemeinsam um jeden Punkt gekämpft haben. Ich bin stolz auf das Erreichte und blicke mit Zuversicht auf das kommende Jahr. Mit der Unterstützung und dem Engagement von euch allen bin ich mir sicher, dass wir die Herausforderungen meistern und unsere Ziele erreichen werden.

Ich danke euch für euer Vertrauen und freue mich auf ein weiteres erfolgreiches Jahr im Tennisclub Murten. In diesem Sinne «Game, Set, Match»!

Jonas Aebischer,

Präsident

